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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

新しい経営方法」 小学校給食、 

イマココ	  

小金井市立小学校給食調理業務のさらなる民間委託が取り沙汰されています。市は8年前の「これ以上の民間委託はやらない」という保護者説明
会での約束を反故にして、職員団体と交渉し残り4校の直営調理業務の民間委託方針を打ち出しています。直営をなくしても小金井市の小学校給
食の伝統が守られ、さらなる充実をめざすことができるのか。その説明がまだ不十分な点について、保護者からも不安の声があがっています。	

こ
れ
ま
で
の
経
過 

2006年	  

中学校	
2校委託	
（一中・二中）	

2008年	  

中学校	
残り3校委託	
（東中・南中・緑中）	

2013年	  

小学校	
5校委託	
（二小、四小、	
前原小、緑小、南小）	

2019年	  

市がさらなる	
委託の方針	
を明確にする	

2022年	  

三小を	
委託	

2024年	  

労使にて	
検証の後、
一小を委託	

2026年	  

残る2校（東小、本町小）の委
託については引き続き協議	

職員団体との合意内容	

2021年3/22 	
労使が合意	

東小、本町小の
委託（市の方針）	

「小学校は
直営維持」	
と説明	

「残り4校は
直営維持」	
と説明	

委託校では、民間の柔軟な
運営体制とノウハウを生か
し、直営校と協力しながら、
小金井市の給食の質の維
持向上と安定的な供給をし
ていきます。	

「給食の質（小金井ら
しさ）の維持と向上」	

「新しい経営方法による小学校給食調理業務／	  
５校委託４校直営について」2013年保護者説明会資料	

委託校の役割	  

直営校は「技術、伝統の
継承」、「給食の質(小金井
らしさ)の維持向上」に努
め、調理員の視点に立っ
た食育や地域との連携等
をリードしていきます。	

直営校の役割	  

2013年の小学校4校委託の際には、「直営」と「委託」のミックスによる、
小学校給食の伝統維持と向上のための経営方法の説明がありました。	

民間の活力による直営校の体制の
充実と直営校による技術・伝統の
継承、直営校と委託校の調理技術
等の交流、小金井市学校給食の指
針の推進（公民連携）を図ります。	

行政の都合で方向転換することも仕方ない面はある。「こがおも」として民間委託自体を否定はしない。ただし、小金井
市学校給食の伝統および質の維持は前提であって「向上」をどう実現してきたのか。そして、今後「直営ゼロ」で進化し
続ける給食を実現する仕組みである「シン・新たな経営方法」が未だ示されていない。「栄養士が直営であり続ける」点
が重要だが、これまでの約束反故の実績からすれば不安に思う保護者から信頼されないのは当たり前である。しっか
り対話し、保護者も含めた真の協働での学校給食をつくる覚悟が市にあるのかどうか。そこが肝ではないか。	
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7〜8月？	
市民説明会を	
数回開催（予定）	

9月：市議会定例会	
民間委託に向けた準備のため
の補正予算を市議会に提案	

この2校が委
託となれば、
直営はゼロに	この時に以下の	  
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白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

◯むさこ北口、再開発に向け再スタート！？�

◯LINEで道路異常の情報提供求ム！�

市がパブリックコメントを実施した「都市計画マス
タープラン・中間報告（案）」に対して、なんと331件
（242人）も意見がありました。都市計画道路に関す
る意見も多く見られ、関心の高さがうかがえます。	

白井からの報告	  

待機児童数、41人。	  
10年以上ぶりに50人を割る	

市立小学校の移動教室は
中止。代替措置の検討を！	

水谷からの報告	  
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イベント	  

告知　	 5	
Tue�

いずれも�
要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

※参加される方は、お手数ですが、以下の何らかの手段でご連絡ください	

R3年4月1日段階の小金井市の待機児童
数（速報値）が公表されました。前年度か
ら56人減の41人ですが、10年以上ぶりに
50人を割ったことになります。私が議員に
なった2013年はそれまでの市の不作為に
より待機児童数が右肩上がりでしたが、
問題を取り上げ、国の新制度の後押しも
ありようやく大きく減少。既に0歳でも定員
割れも出てきており、今後はさらに保育の
「質」に注力したいです。	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯都市計画マスタープランへの関心高く�

331件・242人

小金井市は、スマートフォンアプリの「LINE」から、
市が管理する道路の破損や陥没など、道路の異
常等の情報提供を受け付ける取組をはじめました。	

LINEの「友だち追加」から	
LINE	  ID検索 「@113vqnnz」 
またはQRコードを読み取
り「小金井市道路管理課」
を友だち追加してください	

3月29日、武蔵小金井駅北口駅前東地区市街地
再開発準備組合が設立されました。今後、地元
地権者の事業としての北口再開発をめざすこと
になります。今後の動向を注視したいと思います。	

青線の区域での再
開発は頓挫。新た

に赤い区域での再
開発となります。	

ワクチン接種
ピックアップ！	  

坂下地域から保
健センターへの

送迎バスも運行	

5月10日より、小金井市でも各指
定医療機関での高齢者向けの
ワクチン接種がスタートしていま
す。12日からは緑センター、保
健センターでの集団接種がはじ
まり、今後のワクチン供給が予
定通りいくことを期待したいです。	

4/16の市議会臨時
会で可決した補正
予算に含まれる、坂
下地域から保健セ
ンターへの送迎バス
も3箇所のバス停が
設置され運行開始。
※詳しくは市HPをご
覧ください。	

5月11日の教育委員会定例会を傍聴。「5
年生の移動教室（千葉県勝浦市）は、現
地調査の結果、万全な感染防止対策の
元での実施は難しく、今年度も中止せざ
るを得ない」との報告。私は3月の予算委
員会で、「各種の行事がなくなっている児
童・生徒のために、中止の際は代替行事
等の検討と予算措置を」と発言しましたが、
この日は教育長や委員からも同旨の発
言がありました。	


